

## LIAMONE Une bande de cigognes de passage



Bien que le Liamone soit une région remarquable pour observer différentes espèces d'oiseaux, le passage de cigognes blanches reste rare. Qui plus est lorsque ce genre de spécimen se déplace par bande de seize individus. « *Le temps d'une nuit, les cigognes se sont arrêtées sur des pylônes électriques dans la région du Liamone. D'habitude, lorsque l'on en voit, il y en a une ou deux, mais pas de grosses bandes comme ça. À ce moment de l'année, les cigognes blanches quittent les pays de l'Est pour migrer vers le nord du Sahel* », explique Bernard Recorbet, ornithologue. Le passage de cette espèce serait-il une énième preuve du réchauffement climatique ? Aujourd'hui, elles ont repris leur vol vers des horizons plus tropicaux.